

¿SABÍA USTED QUE...?

- ▶ Las personas pueden volverse adictas a las pastillas opioides para el dolor recetadas por un médico.



- ▶ Las personas con trastorno por consumo de opioides, al igual que las personas diabéticas, tienen una enfermedad que se puede aliviar con tratamiento.



- ▶ Consumir opioides por mucho tiempo altera el funcionamiento del cerebro, cambiando el sistema de recompensas y haciendo que sea difícil sentirse motivado por otras cosas.

- ▶ Al igual que las personas con otras enfermedades crónicas (de larga duración), las que tienen un trastorno por consumo de opioides no son malas personas; palabras como "addict", "user" y "junkie" dan la falsa impresión de que no merecen ayuda.



- ▶ La mejor manera de recuperarse del trastorno por consumo de opioides es con medicamentos que ayuden al cuerpo a recuperar la función normal del cerebro y eviten los síntomas de la abstinencia.

Este trabajo tiene el respaldo de la Administración de Servicios para Abuso de Sustancias y Salud Mental (SAMHSA) mediante la subvención número 1 H79SP081725-01.

ctsi.psu.edu/echo



PennState
College of Medicine

